## Wahlen zum Rat der Stadt Beverungen am 13. September 2020



## Ihr Ratskandidat für Beverungen Roger van Heynsbergen

Liebe Wählerinnen und Wähler im Wahlkreis 4,

viele von Ihnen kennen mich durch mein langjähriges ehrenamtliches Engagement in der Politik. 2004 bin ich erstmals in den Rat der Stadt Beverungen eingezogen. Diesem gehöre ich nun seit 16 Jahren an. Im Moment begleite und gestalte ich als Mitglied des Werksausschusses intensiv die Neuausrichtung der Stadtwerke, um den Menschen in Beverungen sichere und preiswerte Energie- und Wasserversorgung zu garantieren.

Als Vater zweier Töchter setze ich mich für gute Schulen ein. Als Vorsitzender des Ausschusses Familie und Bildung habe ich mich maßgeblich für die Modernisierung unserer Schulen und Kinderta-gesstätten engagiert. Jetzt steht der Umbau der Grundschule Beverungen und die Digitalisierung aller Schulen an. Die Umsetzung dieser Vorhaben möchte ich fachkundig begleiten und die Digitalisierung von Rat und Schulen voranbringen.



So erreichen Sie mich: Roger van Heynsbergen Obere Nussbreite 57 37688 Beverungen Roger.van-Heynsbergen@spd-beverungen.de

Die Corona-Pandemie hat rückhaltlos die Schwächen in unserer Gesellschaft offengelegt. Schulen geschlossen, Eltern allein gelassen, Ratssitzungen abgesagt. Für Homeoffice waren weder Schulen noch Verwaltung und Rat gerüstet. Im Rat hat die CDU-Mehrheit die Anschaffung von Tablets verhindert, in den Schulen mussten erst viele Vorarbeiten (schnelles Internet) abgeschlossen werden. Und dann brauchte es viel Geld. Das ist jetzt ansatzweise durch den Digitalpakt vorhanden. Jetzt muss schnell gehandelt werden. Planvoll, abgestimmt und mit Augenmaß. Wir haben viel aufzuholen. Aber mit Solidarität, Menschlichkeit und Verständnis kriegen wir das hin. Unterstützen Sie mich dabei.

Für meine Arbeit im Rat gilt: Ihre Sorgen, Interessen und Wünsche sind maßgeblich, und ich bitte Sie, mich als Ihren Vertreter in den Rat der Stadt Beverungen zu wählen. Demokratie lebt generationsübergreifend von einer ständigen, offenen und lebendigen Verbindung zwischen Bürgerinnen und Bürgern, ihrer politischen Vertretung und der Verwaltung. Diese Verbindung will ich für Sie sein und mit Ihnen zusammen Beverungen Schritt für Schritt l(i)ebenswerter machen.

Ihr

Roger van Heynsbergen

Beverungen braucht Mut





